

# 11月の園だより

令和元年  
10月30日  
座間ゆめっこ保育園



少しずつ秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。  
子どもたちは園庭遊び・散歩などでたくさん体を動かし、元気に過ごしています。  
これからは日増しに寒くなりますが、晴れた日には日差しを浴びて、自然の中での遊びを楽しみたいと思います。

マット遊びに夢中のかめ組  
みんなで頑張ってマットのお山を登ります



## 10月のあんなできごと！ こんなできごと！



綾瀬園の運動会に、徒競走の参加をしたくじら組というか組。みんな頑張ってゴールまで駆け抜けました



## 11月の予定

| 月         | 火                    | 水             | 木                  | 金          | 土            |
|-----------|----------------------|---------------|--------------------|------------|--------------|
|           |                      |               |                    | 1          | 2            |
| 4<br>振替休日 | 5<br>幼児体操教室          | ← 保育フェスティバル → |                    | 8          | 9            |
| 11        | 12<br>幼児体操教室         | 13            | 14                 | 15<br>避難訓練 | 16           |
| ← 保育参加 →  |                      |               |                    |            |              |
| 18        | 19<br>幼児体操教室         | 20            | 21                 | 22         | 23<br>勤労感謝の日 |
| ← 保育参加 →  |                      |               |                    |            |              |
| 25        | 26<br>人形劇<br>(幼児クラス) | 27<br>芋煮会     | 28<br>内科検診<br>誕生日会 | 29         | 30           |

★ 6・7日 保育フェスティバル  
座間市保育フェスティバル実行委員会が主催のイベントです。未就園児や保護者の方々が園に来て、一緒に遊びます。

★ 11～22日 保育参加  
入園して半年経ちました。子どもたちの成長した姿を是非見に来てください。

★ 26日 人形劇  
綾瀬園へ人形劇を観に行きます。(幼児クラスのみ)

★ 28日 内科検診  
15時から検診をします。  
当日に園を欠席する方は、15時に内科検診のみ来てください。

🍁 乳児クラスの様子 🍁  
いつの間にか朝夕肌寒さを感じる寒さになりました。木々の葉も彩り始め、お天気の良い日は自然に触れ、バギーやおんぶ、手をつないでお散歩♪電車に手を振り、すれ違う人から「かわいいね〜♡」「いってらっしゃい！」と声を掛けられるとハイハイする子供たち(人見知りする姿も)ホシノタニ団地の広場へ着くと、山を登って頂上から電車を眺めたり、虫を見つたり、赤や黄色の落ち葉を拾ったりと、思い思いの秋を楽しんでいます。  
また、台風の影響の為、室内で過ごす日が続きましたが、体育遊びやアスレチック遊びなど、年齢に応じた活動で体を動かし、元気いっぱい過ごしています。絵本の読み聞かせでは『おーい かばくん』がお気に入り♪絵本のフレーズを真似して「おーい かばくーん！」と呼ぶ姿もとっても可愛いです  
かめ組 新屋 孝子



らっこ組はいつでも  
パワフル  
公園遊びも粘土遊びも  
何でも全力投球ですっ！



お散歩大好きべんぎん組  
野菜スタンプを作るために、八百屋さんへお買い物に行きました



🍁 幼児クラスの様子 🍁  
様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まるころとなりました。初めての遠足や運動会見学に芋掘りと、たくさんの行事を楽しんだ子どもたち。ワクワクとした気持ちで待っていた遠足では、プラネタリウムで恐竜を見て怖がっていた子も、星が出てくると「きれいーっ！🌟」と言って楽しんでいました。お弁当も嬉しそうに食べていましたよ。がんばって掘った芋掘りは「よいしょよいしょ」と一生懸命に掘りました。大きなお芋や小さなお芋。いろいろな形のお芋が採れました  
朝夕と昼間の気温差が激しいこの時期は、体調を崩しやすい季節でもあります。子どもたちが伸び伸びと秋を楽しみながら活動できるよう、家庭との連携をとりながら健康に十分配慮して保育を進めていきたいと思います。  
また・くじら組 添野 玲美

免疫力を高めよう  
吹く風も少しずつ冷たくなり、かぜをひいたり体調を崩したりする子どもが増えています。栄養バランスを考えた食事をし、昼間はしっかり体を動かして遊び、たっぷり睡眠を取りましょう。規則正しい生活を心がけることで免疫力が高まり、元気に過ごせるようになります。

感謝の気持ち  
「いただきます」「ごちそうさま」は、食事に欠かせないあいさつです。「いただきます」には、いろいろな生き物の命をいただくという意味があり、「ごちそうさま」は、食事を用意するために「馳走」して(走り回って)食材を集めるようすからきた言葉のようです。野菜や肉、魚が食卓に上がるまでには、いろいろな人の努力があります。感謝していただきます。

🌟🌟🌟🌟🌟🌟🌟🌟🌟  
おしらせ  
11/5から、お昼寝セットをバスタオル1枚とハーフケット(ひざ掛け毛布)に変更をお願いします。

🍅 ゆめっこファームから 🍅  
大きなオクラが収穫できました！おなか和えにしてみんなで頂きましたよ

